

Schon 2000 Fahrgäste im Bürgerbus

Warendorf (gl) - Ihren 2000. Fahrgast haben die Fahrer des Bürgerbusses Warendorf in diesen Tagen befördert. „Wir hatten zwar mit vielen Fahrgästen gerechnet, dieses Ergebnis aber so nicht erwartet“, bilanzierte der Vorsitzende des Vereins, Klaus Artmann.

„Im Vorfeld waren wir der festen Überzeugung, dass großer Bedarf für eine regelmäßige und kostengünstige Busverbindung besteht. Dass wir aber schon nach zehn Wochen die 2000er-Marke knacken, überrascht uns doch sehr“, sagte Artmann. Diese Zahl bedeute, dass durchschnittlich 40 Fahrgäste pro Tag befördert werden.

Den größten Anteil der Fahrgäste stellen ältere Mitbürger, die häufig mitsamt ihrem Rollator befördert werden. Aber auch jüngere Fahrgäste nutzen das regelmäßige und kostengünstige Angebot, so Artmann. Die häufigsten Zielpunkte seien das Seniorenzentrum und das Ärztezentrum am Eichenhof, das Krankenhaus, der Wochenmarkt auf dem Wilhelmsplatz und der Bahnhof. Auf dem Weg zurück in den Norden ist der Marktplatz ein beliebter Einstiegspunkt.



Mit der vor zehn Wochen neu eingerichteten Bürgerbus-Linie „Warendorf-Nord,“ sind bereits mehr als 2000 Fahrgäste befördert worden.